

日吉の丘公園の菜の花が満開に

【寄稿：NPO 自然への奉仕者・樹木医協力会】

日吉の丘公園（〒223-0051 神奈川県横浜市港北区箕輪町 3 丁目 13）の春の風物詩となっている菜の花が満開を迎えました。今年も 1 月にはハクサイダニの被害を受け、苗が委縮し、成長が止まり、開花が危ぶまれていただけに、花いっぱい広々とした菜の花畑を眺められるのは本当に有難いことです。暖かい日には近隣の保育園児達や年配者の方々が多数訪れて楽しんでおられます。一旦は委縮し成長が止まっていた苗に諦めずに EM 液を二度三度と散布して下さり元気にして下さった長谷川樹木医等会員の皆様方のお陰と感謝しております。会員の皆様も日吉方面においでの際は是非とも公園に立ち寄り、見事な満開の様子をご覧になって頂けたら幸いです。

【NPO 自然への奉仕者・樹木医協力会の今後の予定】

3 月 28 日（木）

子ども自然公園桜集団枯損治療共同実験については、当日園内は多くの来園者で混雑が予想されるため、EM 散布は中止し、桜の開花状況の調査のみ実施します。

4 月 4 日（木）

長津田林紙「伯楽の桜」EM 散布治療。

「伯楽の桜」（推定 350 年）は 2017 年 11 月より治療に専念してきていますが、依然としてクイムシによる被害やカワウソダケ等の材質腐朽病の被害が続き、回復の兆候は見られず、衰退傾向は止まっています。

4 月 19 日（金）

日吉の丘公園維持管理菜の花伐根、キバナコスモスの播種。会員の皆様と一緒に菜の花の伐根やキバナコスモスの播種等を行い、持続可能な循環型花壇作り研修に取り組みます。



菜の花が満開の日吉の丘公園



ご家族連れでにぎわう日吉の丘公園

U-ネット広報委員会からのお知らせ

U-ネット広報委員会では、善循環の輪通信に掲載させていただく記事を全国の会員のみならずから募集いたします。

会員の皆様にお知らせしたい EM 活用事例などがございましたら、原稿を 1,000 文字以内でご執筆いただき、2～3 枚のお写真を添付して、電子メールで下記まで送ってください。電子メールの件名は「善循環の輪通信の原稿」としてください。

原稿の送り先メールアドレス： info@unet.or.jp

なお、お送りいただきました原稿をすべて記事化できない場合がございますのでご了承ください。